

LOCAL | Empleo

El desempleo experimenta en septiembre el incremento más importante de lo que llevamos de año

Durante el último mes se contabilizaron 58 desempleados más que en agosto, alcanzándose las 1.743 personas paradas registradas

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 10 de octubre de 2018 - 19:02



Las cifras del desempleo han vuelto a protagonizar en septiembre el tercer incremento consecutivo en nuestra localidad, que se convierte el sexto del año y de paso, en el más importante del presente ejercicio 2018.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.743 personas paradas registradas, incremento que se traduce en 58 parados más

que en agosto, o lo que es lo mismo, un aumento del 3,4%.

Por sexos, este incremento en las cifras del desempleo ha sido asumido íntegramente por el colectivo femenino, al contabilizarse en septiembre 64 mujeres desempleadas más que en agosto, lo que supone un aumento porcentual del 6,6%, al pasar de las 971 contabilizadas en agosto a las 1.035 con las que finalizaba septiembre. Por el contrario, entre los varones se ha producido un descenso del 0,8%, al contabilizarse en septiembre 6 desempleados menos que en agosto, cuando se consignaron 714 desempleados varones, frente a los 708 con los que finalizaba septiembre.

Pese a este incremento, el sexto en lo que llevamos de 2018, el índice interanual se mantiene en valores negativos. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 74 desempleados, un 4,07%, al pasar de los 1.817 contabilizados en septiembre de 2017 a los antes comentados 1.743 con los que finalizaba septiembre de 2018.

Por sexos, el colectivo masculino ha absorbido íntegramente este descenso, al pasar de los 801 varones desempleados consignados en septiembre de 2017, a los 708 con los que finalizaba el reciente mes septiembre, lo que se traduce en 93 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 11,61%. Por su parte, entre el colectivo femenino se ha producido un aumento de 19 desempleadas en los últimos doce meses, al pasar de las 1.016 mujeres paradas registradas en septiembre de 2017, a las 1.035 con las que finalizaba el reciente mes de septiembre, lo que se traduce en un crecimiento del 1,87%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, por octavo mes consecutivo se ha vuelto a registrar un incremento, pasando de los 4.152 contabilizados en agosto a los 4.166 con los que finalizaba septiembre (14 más en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENOs), en septiembre se ha consignado el tercer incremento

consecutivo de esta variable, al pasar de las 2.575 Denos registradas en agosto a las 2.609 con las que se cerraba septiembre (34 más en el último mes).